

Haus an der Dönche

Geschrieben von: Immo

18. November 2009 - Aktualisiert 29. Oktober 2009

In einem 881 m² großen, mit alten Bäumen bewachsenen Garten liegt das stattliche Einfamilienhaus. Nach vorn wirkt das 1974 erbaute Haus etwas langweilig, zum Garten hin ist der Baustil mit überdachter Terrasse und großem Balkon aufgelockert. Die Wohnfläche des Gebäudes läuft über drei Etagen.

Im Erdgeschoss befinden sich das große Wohnzimmer, das offen in einen Essraum übergeht, die Küche und ein weiteres kleines Zimmer, gut als Arbeitszimmer zu nutzen. Im ersten Geschoss, das man über eine geschwungene Steintreppe erreicht, sind weitere vier Räume und zwei Bäder, eins zum Duschen und eins zum Baden. Besonders schön ist ein sehr großes Zimmer mit einem wunderbaren, ruhigen und sonnigen Balkon mit Blick ins Grüne. Das Dachgeschoss ist ausgebaut. Hier könnte man in zwei ineinander übergehenden Zimmern einen guten Arbeitsbereich einrichten. Auch im ausgedehnten Keller gibt es viel Platz zum Lagern, Waschen, werkeln, und für eine spezielle Nutzung eine ausgedehnte Fläche mit einem alten, verzierten Gussofen.